
                                   
  

              
 

                             
 

 

 

                                                                                                                        Vendredi 03 NOVEMBRE  2023              

 

Compte rendu réunion mensuelle (08)  

Présents à la réunion :   ; JAUFFRET Maurice /      TICCHI Michel   /CAPEAU Eric /  GOUBERT Denis /   

WATY Gislain / COMMERE Didier / GOUGEON André / RAMIREZ David   / LASKE Christophe /   CHAIZE 
Philippe / GOUBERT Denis / VATHAR Alexis / LAURENT Regis / JOUFFRET Didier  

Absents excusés :  SAINJON Bernard  / MARTINEZ Michel / DENYS Héléne 

 
Début de la réunion à 18h30      Salle 2 Hippodrome de Cavaillon  
 
Malgré mon absence  autorisé , j’avais chargé Eric de me prendre des notes pour vous rapporter ce 
qui s’est dit , donc ci-dessous le contenu de la réunion . 



  
1  : Retour sur le Championnat National 2023 à Sault  (/14/15/16 Juillet 2023) 
 

Malgré l’absence de facturation de l’Hotel les Lavandins , une estimation de coût a été 

faite, et il s’avère que le total des charges est de 23759€  pour 23523€ d’entrées donc une 

perte de 236€  qui est pris en charge par le comité national donc pour le CSC le bilan est 

de 0 .  

En déduction le but n’a pas été atteint sur le bilan financier mais il a fait connaitre le CSC  

sur le plan National , nous aurions pu avoir du bénéfice si certains commerçants de Sault 

avaient donné , même si A .Gougeon à fait le maximum dans le temps imparti . 

 

 3     Réunion mensuelle 
Faut savoir que les salles de réunion nous reviennent  à  250€ par an :    Les 4 premiers 

mois sont gratuits , puis la location est de 15€ par mois, la location de la salle Bouscarle 

pour l’AG est de 65€ et la location de l’hippodrome pour le repas de fin d’année est de 50 

€ , c’est important de garder cette communication dans le club et pour l’extérieur  , donc 

nous maintenons ces réunions qui seront accompagnées de réunions de bureau  et 

notamment avant chaque manifestation . 

 

 

4     Point sur l’organisation des courses : on va garder au minimum les 2 courses de 

cavaillon et si c’est possible celle d’Eygaliére pas plus compte tenu de notre effectifs qui 

est difficilement gérable entre les retraités qui donnent beaucoup , et les actifs qui font 

comme ils peuvent. 

 

5  Effectifs  

En 2023 le nb était de 64 , effectif à ce jour nous sommes 54 avec 18 départ ou arrêt et 8 

nouveaux 
Les départs ou arrêt :  BALTERO Hugo et Kelly , BEAUMONT Thierry , BORGUINOT Grégory ,  

BOUISSE Jean Louis , BRUSSET  Sylvie, DUMONT Thierry , ESPINOZA Darwin , LOZANO Charles , LUCIA 

Gérard, MESSONA Christian ,PEREA Thierry , PERRIER Jean marc , RANDOULET André , SAVALLI Benoit , 

SAVATIER Guillaume , TEMPORIN Adrien , TEMPORIN Christian . 

Les nouveaux    BEDOISEAU Valentin , BOUNOUARA Said, CHAIZE Philippe , ESTEPA Patrick, 

QUAY Stéphane , LORENZO Jean charles , VAISSEAU Vincent , VASTER Stéphane . 

 

Nous leur souhaitons la  bienvenue  . 

 

6  Support publicitaire du CSC  , Julien ARNAL s’était proposé de créer un blog 

d’actualité pour le club et faire un suivi de la page  Facebook à nous de lui donner les 

infos , on le remercie amplement car son travail est parfait  , l’ensemble du club est ravi 



du contenu et surtout des résultats mis après chaque course très bien à suivre sur le site  

cyclosportcavaillon.sportsregions.fr 

 
 

 

 

 
 

7  LICENCES UFOLEP  

Toutes les licences sont gérées par Maurice , vous avez du recevoir un mail de                     

webafiligue avec une copie de votre licence , à imprimer .  

 

8 LICENCES FFC 

 

Le club à repris une affiliation pour un cout de 360€ dont 60€ sont remboursable à la 

  première  course . 

Maurice s’occupe des engagements 

 

9 Support de communication   
 

André GOUGEON fait partie du bureau maintenant et sera en charge de cette tâche ainsi            

que   conseiller Technique . 
 

10  Entrainements   
Dernièrement à un entrainement ont s’est retrouvé 8  derrière , nous pouvons nous en féliciter , et            
c’est à mettre dans les annales , maintenant pour que ça continue il faudrait que certains viennent                
au départ , car aussi bien dans les prochains entrainement on se retrouvera 2 , quoi qu’il en soit      
maintenant c’est une période creuse avec des parcours plus court compte tenu du changement           
d’horaire et il faudrait rouler plus cool et tous ensemble . 
Certains d’entre nous notamment Jean Christophe Batt, Olivier Croxato  et Jean Barras               
devaient se réunir pour analyser le problème et peut être nous proposer une solution à venir ?? 
11 Bureau 
Suite à la démission de H .Denys et de D.Commere , la réorganisation du bureau a été revue et donc voici 
le bureau 2024 qui sera en charge de libérer Maurice de certaines tâches et de le soulager . 



Jauffret reconduit   Président par le bureau    

Ramirez trésorier    

Martinez secrétaire     

Capeau  Intendance , organisation    

Arnal communication ( site internet )   

Gougeon conseiller technique et relationnel   

Vahtar assistant technique , et liens avec les coureurs du club  
12  Equipements : 
Concernant la cde de début d’année , certains avez commandé des vêtements à leurs 

 Charges , certains ont réglés mais d’autre non , merci de le faire . 

 

Une  nouvelle commande est en cours pour les nouveaux et d’autres spécifiques , pour  

Ceux  qui veulent des équipements supplémentaires dernier délai cette semaine 

      

13 Engagements courses :  
Le tarif des engagements en UFOLEP est de 9€ 
Le tarif des engagements en FFC est de 11€ 
Pour les coureurs le remboursements des engagements passe de 80€ à 100€ pour un 
 minimum de 6 courses et un maximum de 10 courses 
 

14 Bâche :  
Dernièrement nous avons fait faire une banderolle , une bache  de 2,5m X 3 m est en cours  
de faisabilité avec un support que Eric nous a gracieusement récupéré , bientôt la cde  
15 TENUE GROUPAMA 
Il y aura une remise de maillots ( 20 Tenues)  avec Groupama au club 
 

 



16 TELETHON 2023 
Pour commencer rappel de la récolte 2022 pour Cavaillon  26784 € , et cette année (l’objectif et de 

 faire aussi bien et même mieux) . 
 

De nombreuses animations sont prévues dans la ville : 

 

11 Novembre à la foire animation par les pompiers de Cavaillon 

18 Novembre animation à la Garance . 

24 Novembre déjeuner téléthon ( 5e ) 

1 décembre animation spectacle à la Garance  

2 décembre  animations téléthon 

8/9/10 décembre Théléton  , marché de noel 

Le  CSC va essayer de faire une manifestation au vélodrome 
 
17 STAGE ANNUEL : 
certain n'ont pas whatsapp pour le stage une proposition a été faite pour le stage du soleil  

aux issambres 

du 10au17 fevriers2023 490€ la semaine pension complète chambre double 

date limite le 15 /11/2023 

ou en Espagne  vers Barcelone "les rouleurs de mécanique" voir sur leur site reste à valider 

pour ceux qui ont plus de  1 ans d’ancienneté vous bénéficier de 100€ de la part du club 

 
18 VOYAGE 2024 
Comme toutes les années nous organisons un voyage  en vélo , l’année dernière le VERCORS  
Pour cette année je suis entrain de planifier , à ce jour j’ai fait une première ébauche  901km  
avec 7573m de D+ 
ETAPE   DEPART      ARRIVEE   KM D+ 

ETAPE 1    CAVAILLON     GANGES   149 1076 

ETAPE 2   GANGES     
SAINT 

AFRIQUE 
  100 1550 

ETAPE 3   
SAINT 

AFRIQUE 
    GAILLAC   111 1000 

ETAPE 4   GAILLAC     CARCASSONNE   115 1350 

ETAPE 5   CARCASSONE     RIVESALTE   117 1082 

ETAPE 6   RIVESALTE     SETE   148 897 

ETAPE 7   SETE     CAVAILLON   161 618 

Ce premier Jet est à revoir surtout sur la fin  un peu long à discuter  . 



Une autre destination est en cours de programmation , avec une première étape en 
 fourgon jusqu’à TOURS est descente en vélo par la loire et l’ardéche comme il y a  
quelques années , je vous tient au courant . 
Pour ceux qui seraient partant merci de me le dire si c’est possible avant la fin Janvier  
Afin que je puisse ajuster le programme et le prix . 
 pour ceux qui ont plus de  1 ans d’ancienneté vous bénéficier de 100€ de la part du club 

 
La réunion s’est  terminé   par l’Apéro traditionnel    

 
Prochaine réunion le 1 DECEMBRE  à 18H 30 salle 2 de l’hippodrome 

 
 
 
 

 

 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 
 


